



RÉPUBLIQUE TOGOLAISE

Ministère de l'Industrie et de la
Promotion des Investissements

Lomé, Togo – 26 Juin 2025

Communiqué de presse

L'industrie togolaise face au défi environnemental : un atelier de sensibilisation mobilise les acteurs du secteur

Dans le cadre de l'édition 2025 de la Quinzaine de l'Environnement et du Développement Durable (QEED), le Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements (MIPI) a organisé, ce jeudi 26 juin 2025 à l'hôtel Sarakawa, un atelier de sensibilisation sur le thème : **« Pollutions et nuisances : quelles solutions pour y faire face dans le secteur industriel au Togo ? »**

L'atelier avait pour objectif principal de sensibiliser les acteurs industriels aux enjeux liés à la pollution, aux nuisances industrielles et à leurs impacts sur la santé, le bien-être des populations et la biodiversité. Il s'agissait également de mettre en lumière les innovations technologiques et les bonnes pratiques permettant de limiter les émissions polluantes et de promouvoir des investissements plus respectueux de l'environnement.

L'atelier a été marqué par une série de présentations techniques et d'échanges interactifs. L'expert du Ministère de l'Environnement et des Ressources Forestières (MERF) a d'abord apporté un éclairage sur les impacts environnementaux des activités industrielles et les obligations réglementaires en vigueur. Le consultant recruté par le MIPI a ensuite présenté les premiers résultats d'une étude nationale sur les pollutions et nuisances générées par les industries togolaises, mettant en évidence les sources principales de pollution et les pistes d'atténuation.

Une session interactive de questions-réponses a offert aux participants l'opportunité de réagir aux différentes présentations et de formuler des contributions pertinentes. Au cours d'un tour de table, plusieurs entreprises ont partagé leurs bonnes pratiques en matière de gestion environnementale, leurs initiatives visant à réduire leur empreinte écologique, ainsi que des recommandations concrètes pour renforcer la qualité environnementale au sein des zones industrielles. La séance s'est achevée par une intervention de la cellule de budgétisation verte du MIPI, qui a présenté les mécanismes d'accompagnement mis en place pour intégrer les enjeux climatiques et environnementaux dans les politiques industrielles, à travers des outils de planification budgétaire spécifiques.

À travers cet atelier, le MIPI a réaffirmé son engagement à encourager les investissements durables, à accompagner les entreprises industrielles dans l'adoption de technologies propres, et à favoriser un dialogue constructif entre l'État et le secteur privé sur les questions environnementales.

Source : Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements.